

Fecha: 29-08-2024  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Pág. : 8  
Cm2: 187,7  
VPE: \$ 186.932

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Benjamín Maureira dio 'el vamos' a las campañas de gobernador**

## Benjamín Maureira dio 'el vamos' a las campañas de gobernador

Acompañado de autoridades y candidatos(as) de diversas comunas de Ñuble, y con los edificios públicos de escenario; el representante de Chile Vamos, Benjamín Maureira, inició ayer su campaña a gobernador regional de cara a los comicios de octubre próximo.

Lo hizo criticando al gobierno del Presidente Gabriel Boric y a las autoridades regionales, por lo que según él "ha sido un magro desempeño en los últimos años.

Ñuble se independizó de Biobío hace seis años, con la promesa de que iba a ser una región pujante y con mayores oportunidades. A juzgar por los resultados, seguimos sufriendo altas tasas de pobreza, un desempleo que supera los dos dígitos, ingresos bajo el promedio nacional y una economía sin inversión", cuestionó.

Respecto de sus prioridades, el exseremi de Educación y exalcalde de Trehuaco, afirmó que "la seguridad es

la base que sustenta cualquier desarrollo en la región, y en ese sentido, creemos que ha faltado decisión, firmeza y mayor coordinación entre los diferentes estamentos públicos".

Pero fueron la transparencia y la probidad los temas que abordó con un énfasis especial.

"Nuestro eje conceptual será la confianza, valor extraviado en nuestro país y, también, hay que decirlo, extraviado en nuestra región, donde hechos de corrupción o de faltas a la probidad han dañado la fe pública. Eso no puede seguir ocurriendo", enfatizó.

En la misma línea, agregó que "requerimos con urgencia restablecer la confianza ciudadana, y lo haremos a través de un trabajo serio, honesto y al servicio de las necesidades, ideas y sueños de todos los ñublensinos".

